
Ortiz espera tranquilo
decisión de Calderón
El presidente Felipe Calderón sigue sin dar señales
en torno a si ratificará o no a Guillermo Ortiz
Martínez como gobernador del banco central

Es un tema polémico queal presidente Calderón
no le gusta abordar ypa

reciera no tener prisa como
tampoco la tuvo con los nom
bramientos de los subgobema
dores Roberto del Cueto y Ma
nuel Sánchez González que rea
lizó cuatro meses después de
que sus antecesores termina
ron su periodo Sin embargo
ahora estamos hablando del
gobernador del banco central
y de Guiermo Ortiz Martínez y
seríauna pésima señalpara los
mercados por decir lo menos
él que se quedara acéfala la
Juntade Gobiernodurante uno
o varios meses

Hay que recordar que Ortiz
Martínez es el presidente del
Banco Internacional de Pagos
BIS que coordina a todos los

bancos centrales del mundo y
a las autoridades bursátiles y
es un cargo a título personal
por lo que no sería sustituido
por su sucesor en caso de que
Calderón no lo ratifique como
todo parece hoy indicarlo

Aunque el periodo de Ortiz
termina el 31 de diciembre no
puede prorrogarse sumandato
sin nombramiento oficial por
parte del Ejecutivo y como se
requiere de la aprobación del
Congreso la ratificación de Or
tiz o la propuesta de su sucesor
debe enviarse necesariamente
al Senado antes del 15 de di
ciembre cuando vence el ac
tual periodo ordinario Lo que
podemos confirmarle es que
Ortiz se mantiene muy tranqui
lo en espera de la decisión del
Ejecutivo con la gran seguri
dadque le brinda sugranrepu
tación en el sistema financiero

internacional y el logro de ha

ber mantenido la inflaciónbajo
control en la peor crisis econó
mica dd país

¿LOGRARÁ SU OBJETI
VO JOSÉ LUIS LUEGE
Si algo ha demostrado José
Luis Luege director general de
la Comisión Nacional del
Agua Conagua es que no le
tiembla la mano al enfrentar
presiones políticas en las de
cisiones que toma Aunque
muchos lo cuestionan por te
ner intereses partidistas Lue
ge se enfrentó tanto al jefe de
Gobierno del Distrito Federal
Marcelo Ebrard como al go
bernador del estado de Méxi
co Enrique Peña Nieto al aler
tar sobre el ries
go de una inun
dación en la ciu
dad de México si
no se realizaban
las obras en el

emisor oriente y
desafortunada
mente el rompi
miento del emi

sor poniente y la
inundación en Valle Dorado y
Tlalneplantla le dieron la ra
zón Para evitar nuevas inun
daciones en la zona Luege Ta
margo librará otra batalla que
no será nada fácil porque in
siste en que la solución es re
encauzar el río San Javier cu
yo cauce fue interrumpido ha
ce mucho tiempo lo que im
plica abrir diques y afectar
una zona residencial en Las
Arboledas junto a Satélite y
enfrentar el enojo de los veci
nos Desde luego requiere el
apoyo del gobierno del estado
de México y del municipio
pero Luege está decidido a

realizar las obras porque se
trata de terrenos que se ubi
can en zonas federales e insis
te en que es la forma de evitar
nuevas inundaciones porque
el río debe seguir su cauce na
tural Lo interesante es que

Conagua fomentara mayor
participación de la iniciativa
privada en la construcción y
en la remodeladón de plantas
tratadoras de agua como de
pozos de absorción de agua
en el valle metropolitano lo
que ayudaráno a terminarpe
ro sí a disminuir los proble
mas de inundación y de esca
sez de agua porque a pesar de
las torrenciales lluvias regis
tradas los últimos días se
mantienen los problemas del
bajo nivel en el Cutzamala y
los problemas de desabasto
para la ciudad de México

LOS BANCOS BAJAN
COMISIONES EN SPEI
Una buena noticia para los
usuarios de la banca electró
nica es que finalmente se re
gistra mayor competencia
traducida en menores comi
siones para transacciones que
se realizan a través del siste

ma de pagos
electrónico in
terbancario

SPEI que di
señó el Bancode
México para que
bajaran los cos
tos de transac

ciones para py
mes y personas
físicas

Entre los bancos más agre
sivos en subajade comisiones
de SPEI se encuentran BBVA
Bancomer que encabeza Ig
nado Descriamos y Grupo
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Santander que dirige Marcos
Martínez quien presume que
a partir de este mes cobra la
tasa más baja del mercado pa
ra las empresas 4 pesos por
transacción

Se dice fácil pero en mayo
Santandercobraba50 pesos y
Bancomer 80 y Santander

desde junio dejó de cobrar co
misiones por SPEI a sus
clientes personas físicas Oja
lá que otros bancos sigan el
ejemplo porque es un absur
do que por un lado fomenten
el uso de banca electrónica
para descongestionar sus su
cursales y por otro cobren al

tas comisiones por transac
ciones electrónicas

Sena una pésima se
ñal para los mercados
que se quedara acé
fala la Junta de Go
bierno de Banxico
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